

Rayakan HUT ke-29, PLN Indonesia Power UBP JPR Gelar Aksi Sosial

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 4, 2024 - 13:23



Palabuhanratu - Memperingati HUT ke-29, PLN Indonesia Power Unit Bisnis Pembangkitan (UBP) Jabar 2 Palabuhanratu menggelar acara santunan anak yatim dan dhuafa, Kamis (3/10/2024). Sebanyak 400 anak yatim dan dhuafa dari empat desa dan satu kelurahan di sekitar wilayah Palabuhanratu hadir dalam kegiatan penuh syukur ini.

Anak-anak yang menerima santunan berasal dari Desa Jayanti, Desa Citarik,

Desa Cidadap, Desa Loji, dan Kelurahan Palabuhanratu. Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian sosial PLN Indonesia Power terhadap masyarakat di sekitar operasionalnya.

Acara ini dibuka langsung oleh Senior Manager PLN IP UBP JPR, Bowo Pramono, serta Ketua Persatuan Pegawai (PP IP) Unit Kerja UBP JPR, Deni Nugraha. Hadir juga perwakilan dari LAZ Annur, Shobirin, bersama dengan tokoh masyarakat setempat.

"Kami selalu berusaha memberikan yang terbaik tidak hanya dalam hal penyediaan listrik, tetapi juga dalam upaya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di sekitar kami," ujar Bowo Pramono dalam sambutannya.

Selain pembagian santunan, acara ini juga diisi dengan doa bersama yang khushyuk, diharapkan mampu mempererat hubungan antara perusahaan dengan masyarakat sekitar. Dengan kegiatan ini, PLN Indonesia Power menegaskan peran aktifnya dalam bidang sosial, di luar dari tugas utama sebagai penyedia energi.



Inisiatif untuk Lingkungan Berkelanjutan

Tak hanya sampai di situ, di usianya yang ke-29, PLN Indonesia Power juga berkomitmen untuk terus mendukung transisi energi menuju masa depan yang lebih hijau dan berkelanjutan.

Melalui program bertajuk Beyond Energy for Sustainability, perusahaan berfokus pada inovasi di sektor energi terbarukan seperti tenaga surya, angin, dan air.

"Kami berkomitmen untuk memajukan teknologi yang ramah lingkungan dan mengurangi emisi karbon," tambah Bowo. "Melalui berbagai inisiatif seperti pengembangan energi terbarukan dan efisiensi energi, kami berharap dapat

menciptakan dampak positif yang bertahan lama bagi masyarakat dan lingkungan," ungkap Bowo.

Inisiatif ini melibatkan kerja sama dengan berbagai pemangku kepentingan untuk membangun infrastruktur yang mendukung solusi energi bersih dan berkelanjutan.

"PLN Indonesia Power menargetkan pengurangan jejak karbon sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pengembangan energi terbarukan dan praktik ramah lingkungan," ungkap Robert David Carniago selaku Officer CSR, Humas dan Keamanan menambahkan.



Aksi Sosial dan Inovasi Teknologi

Robert menegaskan bahwa PLN Indonesia Power tidak hanya fokus pada pencapaian bisnis, tetapi juga memberikan perhatian pada isu-isu sosial dan lingkungan. "Dengan semangat kolaborasi dan dedikasi, PLN Indonesia Power mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama membangun masa depan yang lebih cerah dan berkelanjutan," ujarnya.

Selamat HUT ke-29 PLN Indonesia Power! Bersama, kita wujudkan masa depan yang lebih hijau dan lebih baik.